

Conseil d'école du 04/03/2025 :

Présents :

Enseignantes : Mme Kathia Strauel, Mme Isabelle Rausser, Véronique Parys, Florence Rastegar et Mme Wocher.

Municipalité :

Périscolaire : Maria Tergemina

Parents : Mme Weiss, M Seiler, Mme Giovane, Mme Fritschy

Excusés :

Mme Berger, Inspectrice de la circonscription d'Andolsheim.

Enseignante : /

Municipalité : Mme Godde

Parents : /

1) Compte-rendu du précédent conseil d'école :

Le compte-rendu est validé.

2) Exercice PPMS, sécurité :

La date du prochain exercice incendie n'a pas encore été fixée.

Pour rappel, nous sommes toujours au niveau « Urgence-attentat » dans le cadre de Vigipirate. C'est pour cette raison que la cavalcade n'a pas été organisée.

3) Evaluation d'école :

Cette année les Bleuets et les Bosquets ont une évaluation d'école en vue de la création du nouveau projet d'école. Durant le premier trimestre les équipes enseignantes ont œuvré ensemble pour dresser un bilan. Le 24 mars les évaluateurs viendront à l'école. Le 23 mai à 18h30 aura lieu un conseil d'école extraordinaire regroupant les 2 écoles pour parler de cette évaluation.

4) COOP :

En date du 03/02 il y a 3693.10€ en caisse.

5) Activités scolaires en cours et projets

Les activités réalisées au cours des derniers mois : -La Saint Martin a été célébrée le vendredi 15 novembre. Les classes se sont retrouvées dans la salle de

jeux et ont défilé et chanté. L'histoire de St Martin a été racontée par Mme Parys. Les enfants ont fabriqué à l'école des lanternes.

- La Saint Nicolas a été fêtée le 6 décembre à l'école. Il y a eu un goûter dans la salle de jeux en présence de St Nicolas, Mme Godde et M Le Maire M Ackermann. Saint Nicolas a chanté et a raconté une histoire. Les enfants ont chanté une chanson et ont reçu un moulage en chocolat. L'équipe enseignante remercie la municipalité. Les enfants ont fabriqué en classe des décorations qui ont été remises à Mme Godde pour décorer les sapins du marché de Noël.

- Le spectacle de Noël : il y a eu le spectacle « Le Père Noël en voit de toutes les couleurs » le 3 décembre pour toutes les classes de l'école. C'est la compagnie Pois de senteur qui a présenté le spectacle. Il a été payé par la coopérative scolaire.

-Le démarrage du cahier d'écriture pour tous les GS se fera bientôt.

-Tous les vendredis matin Mme Anita Hassenfratz, une intervenante de l'association Lire et faire lire, vient à l'école lire des histoires aux enfants. Pour l'instant elle est intervenue chez les PS/MS monolingues et les PS/GS monolingues. Elle intervient en ce moment chez Mme Parys. Les enfants partent par petits groupes avec Anita qui leur lit une histoire. Les enfants apprécient beaucoup ce moment.

-Les GS bilingues ont fêté le 22 janvier le traité de l'Élysée. Ils ont fait des magnets et des dessins. Ils ont appris le chant « la langue du voisin ».

-Les MS monolingues ont fait des crêpes début février.

- Carnaval a été célébré mardi 4 mars. L'association APEPA a offert des beignets pour les enfants pour le goûter de Carnaval. L'équipe les en remercie. La cavalcade n'a pas été organisée en raison du plan Vigipirate qui est au niveau « vigilance attentat ». A la place, comme l'année passée, les enfants se sont retrouvés dans la salle de jeux pour défiler et ainsi montrer leurs déguisements à leurs copains.

-Cette année l'APEPA offre aux enfants des séances avec un intervenant de l'observatoire du vieux canal d'Hirtzfelden. L'équipe remercie l'Apepa. Pendant toute l'année lors de 4 séances les enfants voient l'évolution de la nature au fil des saisons et font du Land art. L'APEPA finance une partie des séances et la COOP de l'école aussi.

Lors des 3 premières séances un intervenant vient dans les classes et pour la dernière c'est l'école qui se déplace à Hirtzfelden dans la cadre de sa sortie de fin d'année. Ce sera le 16 juin.

-La classe de Mme Parys a validé un projet PEJ. Ils ont un lombricarium dans la classe.

Projets à venir : -Passage du lièvre de Pâques dans les classes le 4 avril.

- Matinée de jeux le 27/06/2025. Les parents volontaires sont les bienvenus pour encadrer un groupe ou tenir un jeu.

-Passage du photographe scolaire les 26 et 27 mai. Il y aura une photo de groupe et une individuelle proposée pour chaque enfant. Cette année nous changeons de photographe car des parents n'étaient pas satisfaits des photos l'année passée. Cela sera rappelé dans un mot, les enfants ne doivent pas porter d'habits de la couleur verte ce jour-là car ils seront photographiés sur un fond vert.

6) Prochaine rentrée :

Actuellement il y a 108 élèves à l'école. Il y a eu une inscription en MS monolingue et 2 radiations (en PS monolingue et une autre en MS bilingue). Les inscriptions en PS auront lieu les 28 avril et 5 mai. Les parents seront invités par courrier.

7) A la demande des parents d'élèves délégués : le bac à sable et la structure de la cour de récréation :

Les parents demandent pourquoi les enfants n'utilisent pas le bac à sable et la structure en ce moment. Les maîtresses répondent que cela est dû à la météo. En hiver il fait trop froid et humide pour s'installer dans le sable et la structure est difficilement utilisable aussi à cause de l'humidité et du gel. Mais dès que les beaux jours vont arriver les enfants pourront profiter des 2 espaces.

8) A la demande des parents d'élèves délégués : les nouveaux horaires de l'école :

Des parents se plaignent des nouveaux horaires. La pause méridienne est trop longue et il est très compliqué de faire correspondre les horaires de travail avec les horaires de l'école.

Pour rappel il n'y a pas beaucoup de parents qui ont voté l'année dernière. La décision est valable pour 3 ans. Dans 2 ans il y aura une nouvelle consultation.

9) A la demande des parents d'élèves délégués : temps d'accueil et communication avec les enseignantes :

Avec le temps d'accueil réduit et sans les parents ces derniers regrettent de ne plus avoir autant de contact qu'avant avec les enseignantes. Les parents demandent s'il ne pourrait pas y avoir des enseignantes dans la rotonde. Les enseignantes répondent que lors de l'accueil elles commencent à travailler dans les classes avec les enfants, cela n'est pas possible. Par contre si un parent a une information importante à transmettre il ne faut pas hésiter à rentrer et le dire. La séance est levée à 19H.

